



2025~2026

沼田ロータリークラブ会報

よいことのために手を取りあおう
UNITE FOR GOOD

2025~2026年度 国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツオ

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 塩浦敬之 幹事 小倉 仁 会報編集 高橋圭介
例会場 ホテル ベラヴィータ 事務所 沼田市下之町888 テラス沼田7階 TEL 0278-24-1177

2025年10月28日発行 No.13

第3253回 例会報告

2025年10月21日

記録 佐々木正紀

例会予告

10/28	米山記念奨学について 矢内良春先生
11/11	未定

<http://www.rid2840.jp/numata/>

ポリオ根絶にご理解ご協力を

地区ポリオプラス・資金推進委員長

水石清治先生

■卓話

ポリオ根絶に関する取り組みをDVDをご覧いただきご理解いただきたいと思います。

私がポリオの投与に参加したのは横山さんに同行してインドに行き始めたのがスタートでした。一回目は観光気分で現地を見ていたのですが、仲間の熱意と現状を知るにつれて私も引き込まれていき、次に現地に行ったときは現地の方や仲間の方と投与に励みました。

このDVDは第2660地区大阪の仲間がTVクルーを連れていきドキュメントとして関西で放送されたものです。これは放送されたものを録画したもので著作権上公けでは流せないものです。この内容が素晴らしいロータリーのポリオ根絶活動の現場を表現したもので、少しでも多くのロータリアンに見ていただきたいとテレビ局の許可を得るように交渉していただき皆さんに見ていただけるようになりました。これは大阪の仲間の一生懸命な撲滅に対する重いと思います。

これを見たことがあるのは地区でも数人です。少しでも多くの方に繰り返し見ていただき現状を知り、どんな状況か、世界ではどうなっているかを気にかけていただきたいと思います。人からの感染はまだ続いています。どの地域で発生しているのか、世界でどんな支援がされているのか、少しでもわかつていただければと思います。

これらの過活動に参加していろいろ考えさせられきずくことがあります。根絶のためには寄付をいただき支援していただくことがロータリアンの役割と強く感じました。現



場を市ことでどれだけ大切な事業か理解いただけたとおもい見ていただきました。

次年度は地区の委員長を任せられるかと思いますが、皆様のご理解があればこそ強く進められると思いますので、できることの協力を引き続きお願ひいたします。

例会報告

■司会 石川潤SAA出席委員

■ソング 四つのテスト 田辺祐己君

会長の時間

竹中ガバナー公式訪問例会では、竹中ガバナーを始め地区役員の方々にご来訪頂きました。その際、当クラブからは大勢の会員の方に、お集まりいただきましたことに重ねて感謝申し上げます。

最近のテレビ等の報道で、既にご承知のように全国各地でクマによる被害が相次いでいます。当地においても、例外ではなく目撃情報や被害情報が流れていますので、気が休まらないと思います。そんな中、私の会社

には獣友会に所属している社員が1名おります。本人に聞いたところ、この地区のクマの総数は急激に伸びているわけではなく、山の木の実などが多くなっているとのことでした。

クマには、それぞれの縄張りがあり、1区画だけを駆除しても、駆除した地域に他のクマ集団が移動ってきて、また住み着くのだと言っていましたので総体的な対策が必要とのことでした。

日本のクマは大きく分けて、ヒグマとツキノワグマに分けられ、それぞれ北海道と本州に生息しています。ヒグマは2020年度の推計個体数は11700頭、過去30年間で2倍以上に伸びており、生息分布域も1.3倍に伸びているそうです。

ツキノワグマの個体数も増加傾向で、しかもこの5年間で分布域が1.4倍に伸びています。従って全国的には頭数が増えているとのことです。

そうは申しても、地域によってはその現象が当てはまらない場所があり、例えば、四国ではクマの分布域が減少し、九州では既に全滅しているそうです。

因みに、関東地方では、茨城県は栃木から移動してきたクマもいるそうですが基本的には茨城や千葉県は、定住したクマがいない地域となっているそうです。いずれにしても、一刻も早く平穏な生活が戻ることを願ってやみません。

話はロータリーに戻しますが、25日に高崎芸術劇場にて2025-26年度国際ロータリー第2840地区大会が開催されます。それに先立ちまして24日には地区リーダーシップセミナーがホテルメトロポリタン高崎で開催され、その日の夕方より同会場にて、R I 会長代理晚さん会が開催される予定です。横山パストガバナーを始め、当クラブ所属の地区役員、地区委員の方々と参加をしてきます。25日の地区大会は大勢の会員で参りたいと思いますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

結びにあたり、地区のホームページトップ画面にフランチェスコ・アレツツォ R I 会長や竹中ガバナーのごあいさつ文並びに、お顔が掲載されておりますが、そのお二方よりも上段に、大きく、ワクチン投与のお写真が掲

載されている、ミスター・ポリオと言っても過言ではないでしょう、水石パスト会長による卓話を聴講できますので、皆さんとともに関心を持って聞かせて頂きたいと思います。

幹事報告

小倉 仁幹事

◎地区大会バスについて

25日10時材木町ベラ・ヴィータ駐車場。
会場での駐車場は各自で。

◎地区補助金事業について

11月2日市民体育館13時。多くの参加をお願いします。

委員会報告

◎SAA出席委員会

吉野 登委員長

会員数	会場出席	メーク	出席率
76名	27名	6名	50.00 %

◎ニコニコ委員会

小島隆一委員長

・水石清治君 ポリオの事を一層ご理解いただきたく卓話の機会に感謝。

・ニコニコ一週間

塩浦敬之君 小倉 仁君 浅沼美香さん
飯島千明君 石川 潤君 押川幸男君
櫛渕洋介君 小島隆一君 島田勝之君
清野啓介君 高橋圭介君 須田千秋さん
保坂充勇君 松野正一君 西田俊太郎君
吉野 登君 山田龍之介君

◎財団BOX

IN 押川幸男委員長

塩浦敬之君 小倉 仁君 浅沼美香さん
天野純一君 飯島千明君 石川 潤君
押川幸男君 春日政志君 桑原 滋君
小島隆一君 清野啓介君 須田千秋さん
関 真一君 高橋圭介君 津久井功君
深津卓也君 松野正一君 西田俊太郎君
水石清治君 宮澤孝幸君 吉野 登君
割田一敏君

◎会員増強親睦活動委員会 浅沼美香委員長

・世界ポリオデイ記念赤い花プレゼント

結婚記念日等にお花を会員に贈っていたのを記念日事業に変えました。ポリオ根絶についての理解を深めていただきたいと思います。職場等に飾って周知して下さい。

◎社会奉仕委員会

島田勝之委員長

・地区補助金事業について

11月2日（日）市民体育館13時～。車イスバスケ・陸上・ボッチャ他、パラスポーツで障害者との交流理解増進。ゲストにパラオリンピアの方々。

地区大会開催

10/25 於 高崎美術劇場

